

伊豆・伊東の大切なお客様へ

日頃から、伊豆・伊東をご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症の影響により、本市への旅行を予定していただいておりました皆様をお迎えすることができなかったことを、私たちも大変残念に思っております。

本市につきましても感染症拡大への影響を考慮し、本市最大のイベントであります「按針祭海の花火大会」を始めとする夏のイベントの中止を決断する等、収束に向けた対策を講じるとともに、地域の事業者を支え、変わらぬ姿で皆様をお出迎えできるよう、官民一体となり頑張っております。

また、皆様の命を一番に考えていただくようお願いする「STAY HOME」のメッセージを載せ配信した動画には、再来訪を予告するあたたかいメッセージを多く寄せいただき、再起に向けた力の源となっております。

今回は、ご自宅で少しでも本市を感じていただけるよう、温泉の素を同封させていただきましたので、是非お試しください。

また、本市の事業者が丹精を込めて製造いたしました特産品もプレゼントさせていただきたいと考えておりますので、裏面のとおりお手続きをお願いいたします。

最後になりますが、この新型コロナウイルス感染症が収束いたしましたら、是非また伊豆・伊東へお越しください。

地域をあげた“最高のおもてなし”で皆様をお出迎えいたします。

令和2年5月吉日

伊東市長 小野達也

